

Ressort: Technik

Apple verzeichnet überraschenden Verkaufsrekord bei iPhones

Cupertino, 24.07.2013, 09:58 Uhr

GDN - Der US-Computerkonzern Apple hat im dritten Quartal des Geschäftsjahres 31,2 Millionen iPhones verkauft, im Vorjahresquartal sind es nur 26 Millionen gewesen. Zwar gingen die Reingewinne nach Angaben des Unternehmens um 22 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf 6,9 Milliarden US-Dollar zurück, die Umsatzzahlen waren mit 35,3 Milliarden US-Dollar dennoch besser als erwartet.

Die Zahl der verkauften iPads ging von 17 auf 14,6 Millionen zurück. Der Absatz von Mac-Computern ging ebenfalls leicht von 4,0 auf 3,8 Millionen verkaufte Exemplare zurück. Traditionell sind die Verkäufe von Apple im dritten Geschäftsquartal schwächer, weil die Kunden auf die Neuentwicklungen gegen Ende des Jahres warten, statt sich die laufenden Produkte zu kaufen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18281/apple-verzeichnet-ueberraschenden-verkaufsrekord-bei-iphones.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com